

ABSTRAK

Kegiatan magrib mengaji memiliki kegiatan dakwah yang sangat penting di Masjid Jami Al-Mushlih dikarenakan masih adanya masalah yang terjadi pada santri-santri. Salah satunya pelaksanaan sholat yang sebagian masih belum baik. Dengan demikian perlunya dakwah islam yakni program magrib mengaji yang di gagas langsung oleh wali Kota Bandung Ridwan Kamil yang ada di Masjid Jami Al-Mushlih untuk membimbing santri-santri dalam mengembangkan dan mengamalkan ajaran agama islam.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kegiatan magrib mengaji dan hasil pelaksanaan ibadah sholat santri-santri di Masjid Jami Al-Mushlih serta ke efektifan kegiatan magrib mengaji. Jenis penelitian yang peneliti lakukan adalah peneliti lapangan dengan pendekatan kualitatif yang bersifat deskriptif analisis. Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa terdapat kegiatan magrib mengaji di Masjid Jami Al-Mushlih kepada santri-santri yang dilaksanakan dari hari senin sampai jum'at sudah baik, dari kegiatan mingguan, bulanan, dan tahunan. Pelaksanaan ibadah sholat santri-santri ada yang sudah baik dan masih ada sebagian yang belum baik. Hal ini di sebabkan karena kurangnya perhatian khusus dari jama'ah dan masyarakat untuk membina dan membimbing santri-santri ketika sholat. Sehingga santri-santri masih ada yang belum baik dalam pelaksanaan sholatnya. Akan tetapi kegiatan magrib mengaji yang dilaksanakan di Masjid Jami Al-Mushlih sudah berjalan baik.

Kata kunci: pelaksanaan kegiatan magrib mengaji, pelaksanaan sholat, efektivitas kegiatan magrib mengaji

ABSTRACT

The evening recitation service has a very important da'wah activity at the Jami Al-Mushlih mosque because there are still problems that occur with the students. One of them is praying, some of which are still not good. Thus the need for Islamic da'wah is the reciting Islamic evening program which was initiated directly by the Bandung mayor Ridwan Kamil at the Jami Al-Mushlih mosque to guide the students in developing and practicing Islamic teachings.

This study aims to determine the activity of reciting Magrib and the results of the implementation of the prayers of students at the Jami Al-Mushlih Mosque and the effectiveness of reciting Magrib activities. This type of research that researchers do is field researchers with a qualitative approach that is descriptive analysis. Data collection is done by using methods of observation, interviews and documentation.

The results of this study indicate that there is an evening reciting activity at the Jami Al-Mushlih mosque to the students who have been carried out from Monday to Friday are good, from weekly, monthly, and annual activities. The prayers of the students have been good and some are still good. This is caused due to lack of special attention from the congregation and the community to foster and guide the students when praying. So that there are students who are not good in the prayer. However, the evening prayer activities carried out at the Jami Al-Mushlih mosque have been going well.

Key words: the implementation of reciting evening prayer activities, the implementation of prayer, the effectiveness of reciting sunset lessons

المخلص

تتمتع خدمة التلاوة المسائية بنشاط دعائي مهم في مسجد جامع المصلح لأنه لا تزال هناك مشاكل تحدث مع الطلاب. واحد منهم هو تنفيذ الصلوات التي لا يزال بعضها غير جيد. وبالتالي فإن الحاجة إلى الدعوة الإسلامية هي برنامج أمسية إسلامية تلاوة بدأ مباشرة من قبل عمدة باندونغ رضوان كامل في مسجد جامع المصلح لإرشاد الطلاب في تطوير وممارسة التعاليم الإسلامية.

تهدف هذه الدراسة إلى تحديد نشاط تلاوة المغرب ونتائج تنفيذ صلوات الطلاب في مسجد جامع المصلح وفعالية تلاوة أنشطة المغرب. هذا النوع من الأبحاث الذي يقوم به الباحث هو الباحثون الميدانيون الذين لديهم نهج نوعي وهو التحليل الوصفي. يتم جمع البيانات باستخدام طريقة الملاحظة والمقابلات والوثائق.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى وجود نشاط تلاوة مسائية في مسجد جامع المصلح للطلاب الذين تم إجراؤهم من الاثنين إلى الجمعة بشكل جيد ، من الأنشطة الأسبوعية والشهرية والسنوية. كانت صلوات الطلاب جيدة وبعضها لا يزال غير جيد. يحدث هذا بسبب عدم وجود اهتمام خاص من الجماعة والمجتمع لتعزيز وتوجيه الطلاب عند الصلاة. بحيث لا يزال هناك الطلاب لم يجيدوا في تنفيذ الصلاة. ومع ذلك ، فإن أنشطة الصلاة المسائية المنفذة في مسجد جامع المصلح تسير على ما يُرام.

الكلمات الأساسية: تنفيذ أنشطة الصلاة المسائية ، وتنفيذ الصلاة ، وفعالية قراءة دروس الغروب.